



萩山小PTAだより

2013年7月18日 発行
平成25年度 第7号
萩山小学校PTA役員会



1学期，PTA活動へのご協力， ありがとうございました。



Thank you

1 学期，さまざまなPTA活動を行いました。ご参加くださった方，ご協力くださった方，ありがとうございました。毎年，さまざまなご意見を参考にしながら，カイゼンを心がけています。

学級・地区集会・PTA総会・合同委員会には，たくさんの方にご参加いただきました。学級委員の数を減らしての安全部と4年生の保護者のみなさまにご協力いただき，Oの日 あいさつ運動が順調に進んでいます。研修部主催の親子講座，厚生部主催の救命救急法にも，多くの方にご参加願えました。資源回収も引き取り料が下がっている中で，収益を上げることができました。広報部の手づくりの広報も2年目になり，計画的に作成ができました。

みなさまのご支援とご協力に感謝しております。今後も気がついたことにはすぐに見直しと対応を心がけます。そして，風通しのよい，みんなで支え合えるPTA活動をめざしたいと考えています。2学期もよろしくお願いします。



PTA総会



学級・地区集会



Oの日・あいさつ運動



合同委員会



親子講座



救命救急法講座



資源回収

待ちに待った！「夏休み」



子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。せっかくの夏休み、家庭や地域だからこそ、休みだからこそあじわえることを子どもたちに体験させたいものです。

PTAは、6年生の保護者のみなさまに、プール当番をお願いしました。ご協力、よろしくお願いします。

また、すでにご案内をした通り 8月24日 土曜 午前8時より、親子奉仕作業を予定しています。雨天の場合、校内での作業を行います。ご参加よろしくお願いします。



夏休み「ラジオ体操」を家族でやってみませんか？

さて、別のファイルに「ラジオ体操 第1」のくわしい解説をのせました。

今年の運動会（10月5日 土曜）は、開会式のあと、今までの準備運動にかえて、全校で「ラジオ体操 第1」を行うとのことです。

子どもころは、体育の時間の始めに、必ずやったという方もみえるのではないのでしょうか？ また、夏休みに早起きして集まり、地域で取り組まれた方があるかもしれません。ラジオ体操そのものは、近ごろ、そのよさが見直されています。しかし、夏休みに子どもたちがみんなでやることは、安全面などを考えて、なかなか行えない状況になっています。

子どもたちの中には、やったことがない子もいます。今年のプール開放では、運動会の練習もかねて、準備運動や整理運動でラジオ体操を行うとのことです。お休みの日など、ちょっと早起きして、子どもさんといっしょにやってみてはいかがでしょうか。家族みんなが、気持ちよく一日をスタートさせられるかもしれません。

運動会当日、子どもたちばかりでなく、わたしたち保護者や地域の方もいっしょになって、ラジオ体操をやれたら・・・、という願いをこめて、今回、解説をのせました。



子どもたちにとって、
すてきな夏休みに なることを
願っています。

